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Van Buren: piden que 
ministra Aguilera se 
pronuncie por querella 

A propósito de la entrevis- 
ta publicada por este me- 
dio de comunicación, la 
mañana de este jueves, el 
diputado Luis Cuello (PO), 
catalogó como “indispen- 
sable” que la ministra de 
Salud, Ximena Aguilera, se 
pronuncie sobre la quere- 
lla que apunta a fraude al 
fisco y malversación de 
fondos en el Hospital Van 
Buren de Valparaíso. 

Sobreloanterior, el par- 
lamentario indicó que, 
“hoy día -ayer, en el diario 
La Estrella, apareció una 
entrevista al exdirector del 
Servicio de Salud Valparaí- 
so-San Antonio, Cristian 
Gálvez, que salió del Servi- 
cio porque la ministra le 
pidió su renuncia. Él, hoy 
día, plantea denuncias res- 
pecto de la situación del 
Hospital Van Buren, que 
son bastante graves”. 

“Apunta que habrían 
delitos de malversación de 
fondos públicos, fraude al 
fisco, y que hay sociedades 

    

médicas quese constituye- 
ron al efecto, o sea, ad hoc, 
para poder ser contrata- 
das, donde habían funcio- 
narios profesionales que 
ya trabajaban en el hospi- 
tal y, sin embargo, presta- 
ron servicios como un ente 
externo”, agregó. 

En ese contexto, Cuello 
calificó la solicitud de re- 
nuncia como “incompren- 
sible”. 

“Creo que esta denun- 
cia es bastante grave, hay 
que tomarla muy en serio, 
y a mí me sorprende, ade- 
más, que si el Servicio pre- 
sentó una querella respec- 
to de esta situación en el 
hospital Van Buren, la mi- 
nistra haya pedido la re- 
nuncia del director del ser- 
vicio”, señaló. 

Y reiteró: “Yo creo que 
es indispensable que la mi- 
nistra Aguilera también se 
pronuncie respecto de la 
gravedad de estas denun- 
cias, respecto del manejo de 
recursos en el hospital”. 9 

  

Finaliza agenda de 
delegación en la ONU 

Este jueves finalizaron las 
reuniones preparatorias y 
sesiones en la sede de la 
ONU, relacionadas con las 
negociaciones entre los 
países integrantes dela en- 
tidad internacional, quie- 
nes votarán cuál seráel pa- 
ís que albergará la sede del 
Biodiversity Beyond Natio- 
nal Jurisdiction (BBNJ), o 
Acuerdo sobre la Conser- 
vación y el Uso Sostenible 
de la Biodiversidad Marina 
más allá de las Jurisdiccio- 
nes Nacionales, para la cu- 
aLChile ha propuesto a Val- Mo como udad cdo 

El gobernador Rodrigo 
Mundaca, quien fue parte 
dela delegación que partici- 
póen esta instancia en Nue- 
va York, señaló que, “es la 
primera reunión prepara- 
toria del tratado de Alta- 
mar conocido como BBNJ. 
Hemos estado participando 
de unaseriede conversacio- 
nes, de tratativas; nos reu- 
nimos con los equipos té 
nicos que ven el tema de 
medioambiente, cambio 
climático y océanos de Na- 
ciones Unidas y nos tocó 
presentarla postulación de 
nuestra ciudad”. 9 

  

  

Viña: Concejo fija comisión 
especial por reconstrucción 
Ediles aprobaron durante su última sesión realizarla el 14 de mayo. 
Se invitará a autoridades para que den cuenta de los avances. 

Mirian Mondaca Herrera 
mirian.mondacaGestrellavalpocl 

U que se espera tener 
detalles acabados y 

actualizados de parte del 
Ejecutivo en torno a la re- 
construcción a raíz del 
megaincendio del 2 y 3 de 
febrero de 2024, tendrá el 
próximo 14 de mayo el 
Concejo Municipal de Viña 
del Mar. En específico, se 
trata de una comisión es- 
pecial quese llevará acabo 
esa jornada y para la cual 
seinvitará a diferentes au- 
toridades que tienen parti- 
cipación en el proceso, 
además de vecinos de las 
zonas afectadas por esta 
tragedia. 

Fue en la reciente sese- 
sión del Concejo Municipal 
que se aprobó por unani- 
midad realizar esta comi- 

sión especial el segundo 
miércoles de mayo a con- 
tar de las 15:00 horas, lue- 
go que el concejal Andrés 
Solar (Partido Republica- 
no) planteó esta solicitud y 
así llegar a un acuerdo pa- 
ra el dearrollo de esta ins- 
tancia no más allá del mes 

entrante. Cabe señalar que 
previamente otros conceja- 
les, como el edil José To- 
más Bartolucci (UDI), ha- 

bían planteado también es- 
ta petición. 

Ya con la confirmación 
de esta comisión especial, 
cuyo respaldo fue transver- 
sal, Solar insistió que si 
bien las autoridades de go- 
bierno no están obligadas a 

na instancia en la 

AS 
ALACOMBSIÓN ASISTIRÁN DIEZS REPRESENTANTES DE SECTORES AFECTADOS POR El MEGAINCENDIO, 
  

2.598 SUBSIDIOS ASIGNADOS 

En el contexto de una inspección a las obras del conjunto habi- 
tacional “Valle El Monte”en Quilpué, destinado a 50 familias 
dela comuna, el ministro de Vivienda, Carlos Montes, informó 
queexisten 2.598 subsidios asignados por el Plan de Recons- 
trucción, alcanzando al 75% delas 3.480 familias habilitadas. 
Del total, 1.898 yaestán vinculadas a una asistencia técnica y 
566 viviendas queya están ejecutadas o terminadas. 
  

asistir a esta instancia, “se- 
ría inaceptable que no den 
la cara a la ciudadanía ni 
enfrenten la situación ac- 
tual del proceso de recons- 
trucción”. 

“Losviñamarinos exigi- 
mos que las autoridades 
estén presentes por una ra- 
zón muy simple: no tene- 
mos certezas. Lo que se es- 
tá solicitando son certezas, 
y esees precisamente el ob- 
jetivo principal de esta co- 

misión. No solo se busca 
que los vecinos puedan 
contar su experiencia y po- 
neren conocimiento de to- 
da la ciudadanía la reali- 
dad y la lentitud del proce- 
so de reconstrucción, sino 
también que las autorida- 
des se dignen a informar 
con claridad cuándo, cómo 
y dónde serán reconstrui- 
das las viviendas de los 
afectados”, finalizó el edil. 

A propósito de esta ins- 
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tancia, el concejal Alejan- 
dro Aguilera (Frente Am- 
plio), sostuvo que es de su- 
ma relevancia esta comi- 
sión especial, ya que se les 
podrá informar sobre “có- 
mo está avanzando el pro- 
ceso de reconstrucción 
transcurrido un poco más 
de un año del incendio”. 
“Yo creo es positivo, es im- 
portante (...)”, remarcó. 

Según lo acordado por 
los concejales en su con- 
junto, cada uno de ellos 
tendrá la posibilidad de 

concurrir con una persona 
de los sectores afectados 
por el megaincendio. En 
tanto, entre las autorida- 
desinvitadas estará la sere- 
mi del Minvu, Belén Pare- 
des; la directora (s) de Ser- 
viu, Nerina Paz; y el geren- 
te de la reconstrucción, Pa- 
tricio Coronado. Y 

NASA TENA 
JUNTA GENERAL ORDINARIA DE ACCIONISTAS 

Por acuerdo del Directorio, citese a Junta General Ordinaria de Accionistas 

para el día 29 de abril de 2025, alas 11:00 horas, en las Oficinas de calle 
Limache 3535, Viña del Mar, a fin de pronunciarse sobre la Memoria y 
Balance correspondiente al ejercicio terminado al 31 de diciembre de 
2024, y tratarlas demás materias que sean de competencia de la Junta. 
Tendrán derecho a participar en la Junta citada precedentemente, los 
accionistas inscritos en el Registro de Accionistas, con cinco días hábiles 
de anticipación a aquél en que haya de celebrarse la Junta. 
La calificación de poderes que se presenten a la junta se efectuará el 
mismo día y ala hora en que ésta debe iniciarse. 

EL PRESIDENTE 
Viña del Mar, abril de 2025 

EMPRESAS DEMARIA S.A. 
JUNTA GENERAL ORDINARIA DE ACCIONISTAS 

  

Por acuerdo del Directorio, citese a Junta General Ordinaria de Accionistas 

para el día 29 de abri de 2025, alas 12:00 horas, en las Oficinas de calle 
Limache 3585, Viña del Mar, a fin de pronunciarse sobre la Memoria y 
Balance jente al ejercicio terminado al 31 de diciembre de 
2024, y tratarlas demás materias que sean de competencia de la Junta, 
Tendrán derecho a participar en la Junta citada precedentemente, los 

accionistas inscritos en el Registro de Accionistas, con cinco días hábiles 
de anticipación a aquél en que haya de celebrarse la Junta. 
La calificación de poderes que se presenten a la junta se efectuará el 
mismo día y ala hora en que ésta debe iniciarse. 

EL PRESIDENTE 
Viña del Mar, abril de 2025 
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